
EN  MATERIAL
Made of Monolite Ipergres®: Frost proof, non-absorbing ceramic material with excellent resistance to 
scratches, abrasion and indirect tensile stress. Due to method of production, the side table does not have 
an entirely level surface. Ceramic tabletops are handmade. This may cause variations that make each piece 
truly unique.

Clean with a soft cloth and warm water. Do not cover in winter months and ensure sufficient air circulation.
BABYLON PE consists of rotomolded polyethylene: easy to maintain, 100% recyclable, light yet robust at 
the same time. To clean the surface, use a soft cloth, warm water and a gentle cleanser, if needed.

DE  MATERIAL
Aus Monolite Ipergres®: ein frostsicheres, wasserabweisendes Keramikmaterial mit ausgezeichneter 
Kratz- und Abriebfestigkeit. Aus produktionstechnischen Gründen hat der Beistelltisch keine vollständig 
ebene Oberfläche. Tischplatten aus Keramik werden in traditioneller Handarbeit gefertigt. Dadurch können 
Abweichungen entstehen, die jedes Stück zu einem unverwechselbaren Unikat machen. Einfach mit einem 
Tuch und warmem Wasser reinigen. In den Wintermonaten nicht abdecken und für ausreichend Luftzirku-
lation sorgen.

BABYLON PE ist aus rotationsgussgefertigtem Polyethylen hergestellt: einfach zu pflegen, gleichzeitig leicht 
und widerstandsfähig, 100% recyclingfähig. Zum Reinigen der Oberfläche verwenden Sie ein weiches Tuch, 
warmes Wasser und ein sanftes Reinigungsmittel, falls erforderlich.

Stool / Side table ceramic

For further BABYLON products see page 188

Ceramic Polyethylene
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STOOL / SIDE TABLE CERAMIC 
Hocker / Beistelltisch Keramik 

Ø 52,5 cm
17 kg
Ø 20¾"
38 lbs  

053089 053089308

STOOL / SIDE TABLE PE
Hocker / Beistelltisch PE

Ø 52,5 cm
5 kg
Ø 20¾"
12 lbs  

053111000
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